



昨年度より幼稚園ではSDGsについて子どもたちと考える時間を設け、みんなが実践しています。例えば水を出しっぱなしで手洗いをしないようにする。給食を残さないようにする。廃材を活用して製作遊びをするなど・・・どれも日常生活の中で当たり前のことですが、その一つ一つの行動が継続して行われ、意識できることが大切だと思いがけています。春には、ゴミの分別やりサイクルについて親子で学び、家庭とも共有し、年間を通してSDGsを

マリア幼稚園のSDGsプロジェクト 認定こども園 長万部マリア幼稚園

意識した活動を進めていきたいと思います。先日は年長児がSDGs開発目標「14. 海の豊かさを守ろう」について考え、海岸清掃に出かけました。一人ずつ軍手をはいてゴミ袋を持ち、分別しながらゴミ拾いを行いました。いつもは、貝殻や石を探しに行く浜辺も改めてみるとゴミがいっぱい：「なんで飲んだ後のペットボトルは持ち帰らないのかな：」「こんなゴミが海の中にはたくさんあって魚や亀が食べちゃったからお腹壊しちゃうよね：」など一人一人が色々な思いを口にしながら、清掃活動を行っておりました。海の豊かさを守っていくことはもちろん一人一人がちよつと意識することで自分たちの住んでいる地球を守るにつながることを感じることができるとなりました。未来を担う子どもたちが日々の生活の中で感じとり、身近に考えられるような育みをこれからも続けて、開発目標4「質の高い教育をみんなに」を目指したいと思います。



本校の進路活動について 長万部高校

高校ではこの時期、進路活動が最も盛んになります。3年生は就職試験が始まり就職先が決定するケースが出てきます。夏休み前から履歴書や志望の動機の書き方、面接指導等を重ねて準備して参りました。結果としてすでに数名内定をいただいております。進学の方では、総合型選抜(AO入試)や学校推薦型選抜(推薦入試)が始まり、大学・短期大学・専門学校等の入試が開始します。本校でもすでに

数名の合格者が出ております。大学受験では1月の共通テスト、その後の個別試験など一般入試も行われ、3月までの長い受験活動乗り越え合格を手にしていきます。また、2年生は10月初めにインターンシップを行いました。身近な職業を体験し、進路意識を醸成し、将来の自己の進路選択に役立てます。お世話になりました各企業・事業所の皆さまには本当に感謝申し上げます。2年生は10月末からの

新入学児童の健康診断を行います!

来年4月に町内の小学校へ入学する児童は、学校保健安全法の規定に基づき、「就学時健康診断」を受けなければなりません。

対象となる保護者の方には、すでに通知しています。必ず診断を受けて下さい。

なお、通知が届いていない場合は、下記までお問い合わせ下さい。

記

- ▶日時 令和4年11月11日(金) 13時30分
- ▶場所 ふれあい健康センター(役場内)
- ▶対象 平成28年4月2日から平成29年4月1日までに生まれたお子さん

【問い合わせ先】

教育委員会学校教育課学校教育係
(TEL 2-2748)



【2年生インターンシップの様子】

見学旅行を経て、早くも進路活動を本格化させます。今後とも本校の教育活動にご支援ご協力のほどお願い申し上げます。

写真で見る学校の様子

長万部高校



9月9日 (生徒会立会演説会)

長万部中学校



9月13日 1年生校外学習 (函館市)

長万部小学校



9月7日 町立図書館へ見学に行きました。(2年生)



9月10日 (バドミントン地区大会3回戦出場)



9月16日 2年生宿泊研修 (恵庭市)



9月9日 遠足に行きました。(長万部公園)



9月15日 (心と身体と健康学習講演会)



9月21日 3年生見学旅行 (仙台市)



9月21日 旗の波運動に参加し、交通安全を呼びかけました。(1年生)

マリア幼稚園



木育・・・園庭に木の遊具が仲間入り!

さかえ 保育所



憧れの消防車がやってきた!

いのみ保育園



0,1,2歳児参観日 親子で仲良く過ごせたね!



木育・・・園庭に木の遊具が仲間入り!



消火訓練(体験)も実施しました!



0,1,2歳児参観日 親子で仲良く過ごせたね!